

¿Qué esconde el mensaje de lengua de trapo de Cospedal?

Cuando un responsable político no es contundente en sus afirmaciones levanta sospechas. Es imposible transmitir un mensaje creíble si uno mismo no se lo cree. El esperpéntico y ridículo discurso de María Dolores de Cospedal intentando explicar el finiquito de Bárcenas se empieza a estudiar en las aulas de comunicación como un ejemplo palpable de lo que nunca se debe hacer en comunicación de masas. Sea o no cierto lo que dices, automáticamente se convierte en una aparente mentira pública si no lo explicas bien. Pero en este caso, más grave aún que la forma, disparatada, es lo que esconde. Ese día numerosos españoles, muchos de ellos votantes del Partido Popular, que hasta entonces no habían visto claro la implicación entre el "chorizo" Bárcenas" y los altos dirigentes de su partido, cambiaron de opinión. Cuando uno no sabe o no quiere ser con-

tundente en sus afirmaciones es que no está diciendo toda la verdad. Algo se estaba quedando debajo de la lengua de trapo de una secretaria general, que en sus ratos libres ejerce como presidenta de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, cuando hablaba del contrato en diferido. Hoy sabemos más. El caso Gurtel y la operación Púnica, el contrato de basuras de Toledo y el espectacular cambio de cartelería e imagen en mitad de una campaña electoral, son como telas de araña que presuntamente conducen a una misma boca. Una boca balbuceante a veces, muda otras, que se niega dar explicaciones ante las Cortes y ante los ciudadanos, que se esconde tras las preguntas compradas de un puñado de periodistas serviles, la mayoría por necesidad, tal vez porque se siente insegura al tener que comunicar lo contrario de lo que es.

¿Eres de Guadalajara? Date por...

"No nos escuchan". Fue la frase más repetida el pasado sábado en la manifestación convocada por la mayoría de las plataformas, asociaciones y sindicatos de toda la provincia. La gente salió a la calle porque es ninguneada en los despachos. La soberbia en la gestión de las mayorías absolutas, el empecinamiento por el control total de las administraciones y de los medios de comunicación, los recortes facilones en los servicios más necesarios y el derroche en otros, hacen que la gente esté harta y salga a la calle. Nunca unos dirigentes provinciales cedieron tanto y de manera tan servil ante un gobierno regional que suma recorte tras recorte. ¡Qué nivel!. En Castilla La Mancha si eres autónomo, discapacitado o asalariado sabes que algún recorte ha tocado procedente del gobierno regional, pero si encima eres de Guadalajara date por jodido. Aquí ningún res-

pensible provincial nos defiende. Les da igual que nos agujereen el subsuelo, que destruyan nuestro patrimonio, que nuestros mayores tengan que desplazarse cientos de kilómetros para ser atendidos, que se cierren las escuelas,... Les da igual. Tenemos unos dirigentes que van a lo fácil, a obedecer lo que les digan para seguir otros cuantos años más en el cargo. Para obedecer están los funcionarios. Los políticos con responsabilidad de gestión en una provincia deben ser útiles a los ciudadanos, echar imaginación a sus tareas de gobierno, servir de puente entre el ciudadano y las altas instancias de la Administración regional o nacional. Pero aquí ese tipo de acción política no se conoce. Nadie rechista no sea que no les inviten a la próxima fiesta en el palacio del Infantado. Vamos, que estos no nos sirven y por eso salió la gente a la calle el pasado sábado, para echarles.



Para reír

"Mi programa de gobierno son mis promesas electorales"

Dolores de Cospedal, presidenta de Castilla-La Mancha



Para llorar

"Un poco de vergüenza, consejera. Se lo dice un afiliado del PP: Que se vaya"

Francisco García, Agrupación de Ganaderos Sierra Norte



CHASCARRILLOS

Cospedal arrasa en los premios "Gente sin Alma"

La presidenta regional ha tenido el dudoso honor de alzarse con el premio "Gente sin Alma", convocado por la Plataforma en Defensa de la Dependencia de Castilla-La Mancha para dar a conocer a las personas e instituciones que han mostrado "mayor insensibilidad y ensañamiento". Cospedal no ha tenido rival, superando el 60% de los más de 8.000 votos emitidos. Todo un éxito, sin duda. Ni Echániz ha podido hacerle sombra.

Ana Guarinos, "sin oficio" fuera de la política

Los políticos del PP alardean de su "preparación". Pues Ana Guarinos, presidenta provincial del PP, deja claro en el portal de transparencia del Ayuntamiento de Guadalajara que jamás tuvo experiencia laboral antes de la política. Eso sí, en los 16 años que lleva viviendo de la mamandurria, término puesto de moda por Esperanza Aguirre, nos cuenta que ha ocupado al menos 30 cargos políticos. No se ha dejado ni uno.

El trabajo de oposición le sale gratis al PP de Yebes

No es habitual que un funcionario denuncie a su propio alcalde. O que la oposición se pasee por el Ayuntamiento como Pedro por su casa. Es lo que está pasando en Yebes. El Partido Popular ha encontrado en uno de sus despachos la inspiración que necesita para hacer su trabajo. Cuentan que desde allí incluso se les dicta el argumento de los Plenos y las preguntas que plantean en cada sesión. Así se las ponían a Felipe II.